



# MUSICAL «BAUER BECK FÄHRT WEG»

Am Dienstag, 8. April 2025, war es endlich so weit: Die 2. Klasse von Churwalden präsentierte voller Vorfreude ihr einstudiertes Musical vor einem begeisterten Publikum. Am Morgen führten sie das Stück für die Kindergärtner, die 1. Klasse und die Schule Parpan auf. Am Abend waren dann alle Verwandten und Bekannten der jungen Musicaldarsteller eingeladen. Vor einem gut gefüllten Saal spielten sie das Stück «Bauer Beck fährt weg», das auf dem gleichnamigen Bilderbuch von Christian Tielmann basiert. Die musikalische

Unterermalung stammt von Stephanie Jakobi-Murer.

In der Geschichte hat die Magd Toni genug von der Arbeit auf dem Bauernhof und beschliesst, in die Ferien zu fahren. Der Bauer denkt sich: «Was sie kann, kann ich auch!» Doch was soll er mit all seinen Tieren machen? Soll er sie etwa schlachten? Nein, er hat eine bessere Idee: Er lädt alle Tiere in seinen Anhänger und macht sich auf den Weg. Doch schon an der Grenze hat er sein erstes Problem: Der Zöllner lässt ihn nicht durch, da die Tiere keinen Pass ha-

ben. Kurzerhand fotografiert der Bauer seine Tiere und erstellt für jedes einen Pass. Endlich kann die Reise weitergehen, doch es gibt immer wieder neue Herausforderungen. Am Strand ist Zelten verboten, und auf dem Campingplatz sind Hunde nicht erlaubt. Im Hotel ist zwar ein Zimmer frei, aber nur im 4. Stock – das ist für die Tiere unüberwindbar. Traurig setzen sie ihre Reise fort. Plötzlich entdeckt der Hahn ein Schild mit einem Bild von sich selbst darauf. Der Bauer liest: «Ferien auf dem Bauernhof». Tatsächlich finden sie schliesslich einen Ort, an dem sie ihre Ferien am Meer verbringen können. Ferien auf dem Bauernhof sind doch die schönsten!

In der Schule haben die Kinder mit grosser Begeisterung die Lieder und Sprechverse einstudiert. Viele davon begleiteten sie mit verschiedenen Orff-Instrumenten. Auch die Kulissen und Einladungen wurden von den Schülerinnen und Schülern selbst gestaltet, was zu einem wunderschönen Bühnenbild führte, das während der Aufführung geschickt umgebaut wurde. Die Begeisterung der Kinder beim Spielen und Singen übertrug sich auf das Publikum, das aktiv beim Sprechvers mitmachte und die Darsteller mit einem riesigen Applaus belohnte. Dieses Musicalprojekt wird den Kindern sicherlich noch lange in bester Erinnerung bleiben!

HELEN STIRNIMANN



Bilder zVg